



recourt contre mauvais accusation de maltraitance

Par **bebeboulette**, le **10/11/2011** à **18:41**

bonjour une voisine avec ki je me suis facher a envoyer unee lettre aus service sociaux pour denoncer des movais traitement sur ma fille de 14 mois.ce ki es complement faux.elle a des probleme dalcool ses enfant son placer a la dass et son mari sort de prison.un enquete es en court et meme si je sais que nous navons rien a nous reprocher jaimerais savoir kel recourt nous pouvons avoir,et de kel droit il mette notre parole alor kema voisine nest pas stable vu ke elle meme es siuvie de tres pres par se genre de service? si kelkun a un peu daide et de reponse a me communiquer merci bocu

Par **Domil**, le **10/11/2011** à **21:26**

Prendre un avocat pour assigner en citation directe pour dénonciation calomnieuse, la voisine